
 

 

 

 

 

 

  

PTA だより 
令和２年１１月吉日（３号） 

葛 飾 区 立 金 町 小 学 校 

ＰＴ Ａ会 長  角 井  隆 三 

■日に日に秋が深まる季節となり、朝夕は日増しに寒さが身にしみるようになりました。はじめまして、

今年度ＰＴＡ副会長を務めさせていただいております滋田と申します。 

金町小学校は私の父や私自身もお世話になった小学校です。そして現在は、４年生の娘が毎日元気に  

通っております。娘が入学した当初、自分の学校生活との違いに驚かされることが多々ありました。   

例えば、冷暖房の完備であったり、水筒持参などです。 

時代とともに環境や行動、制度は変わっていくものですが、今年は特に新型コロナウイルスの影響で、

みんなが大きな環境の変化の中生活しているのではないでしょうか。 

しかし、長期の臨時休校を経て学校再開となった直後の娘の笑顔はとても印象的で、新型コロナウイル

ス感染防止の観点から様々な制約がある中でも、子どもたちなりに学校生活を楽しんでいる様子が伝わっ

てきております。 

安全な学校再開に向けて、様々な対策、工夫、努力をしてくださった先生方に心から感謝いたします。 

ＰＴＡ活動も新型コロナウイルスによる活動制限がありますが、私も皆さんのご協力を仰ぎながら子ども

たちが安心安全に学校生活を送れるよう全力をつくしますので、よろしくお願いいたします。 

金町小学校ＰＴＡ副会長  滋田 雄介 

■６月から始まった校内の改修工事が１０月までに（一部を除き）ほぼ終了しました。今回の工事では、

学校内の全ての給排水管が一新されました。給排水管の取り換えに伴って、廊下と玄関の天井が張り替え

られました。また、廊下と玄関の照明器具もＬＥＤに一新されて、校内がとても明るくなりました。 

また、工事のために長い間、半分程度しか使えなかった校庭も今月から全面的に使えるようになりまし

た。そして、校庭では１１月９日（月）から「朝のジョギングタイム」を再開しました。「密集」を避けて

学年ごとに５分程度のジョギングから始めます。（各学年ともに、週に１回のジョギングから始めます） 

 そして体育館には「エアコン」が設置されました。これからは、夏の暑い時期の活動もできるようにな

ります。３学期の「書初め」も暖房の効いた中で実施できそうです。また、体育館は学校だけでなく、学

校開放利用団体の方々にも利用していただけます。「学校避難所」としていざという時の備えにもなります。 

 他の小学校でも外壁の塗り替え工事、校庭の改修等の工事が行われているようです。工事が終わったば

かりですが、金町小学校でも来年からは学童クラブの建築工事（第２校庭）が始まります。さらに、外壁

の改修工事の予定もあります。コロナウイルス感染症対策を踏まえつつ、学校の教育内容や行事との兼ね

合いを考慮していくことになります。 

 

【ＷＥＢによる学校教育アンケートのお知らせ】 

毎年、保護者の皆様には「学校教育アンケート」へご協力いただいております。このアンケートが今年   

より、ＷＥＢでできるようにしました。つきましては、９日に配られました印刷物をご参照のうえ、ご回

答をお願いいたします。（http://www.katsushika-mail.jp/c?c=883&m=3654&v=6f764a98）今まで通り紙面で

のご回答も受け付けております。お手数をおかけしますが、その場合には学級担任までご連絡ください。

アンケート用紙を配布いたします。お忙しいとは存じますが、ぜひともご回答をお願いいたします。 

                                   金町小学校長 岩脇 功 



 

【グリーンキープについて】 

 

１１月～２月の冬季期間はグリーンキープの

活動はお休みです。次回は３月になります。

主役制の皆様ご協力よろしくお願いいたしま

す。 

【本部から報告とお知らせ】 

【本部活動報告】 

９月１５日～１１月１４日 

 

・地区委員会出席(１１月１２日) 

・役員会開催（１０月１０日、１１月７日） 

【ジョギング大会 延期のお知らせ】 

 

１２月１２日（土）に予定されていた全校ジョ

ギング大会は３学期に行えるよう協議中です。

詳細が決まりましたら改めてお知らせいたし

ます。 

 

委員会から報告とお知らせ（９月１５日～１１月１４日）  

【活動報告】 

校外委員会：馬だし馬入れ  

ひまわり推薦委員会：ＰＴＡ本部役員推薦の手紙の集計、他薦された方への手紙作成・配布・連絡 

バレーボール部：１１月より活動再開 

【図書室の掲示が変わりました】 

先日の図書だよりでも紹介されましたが、図書室の掲示が変わりました。 

季節感あふれる素敵な掲示になっています。主役制のご担当の皆様 

ご協力ありがとうございました。 

【本年度の読み聞かせについて】 

 

今までは子供達が教室の前の方に集まってい

ましたが、コロナ対策として各教室にある大

型拡大装置を使って読み聞かせを行っていま

す。机を移動させる事なく後ろの席の子供達

にも絵本を見せる事ができ、読み手の保護者

の方からも読みやすいと好評です。 

次回以降の 

担当の方も 

是非ご活用 

下さい♪ 


